

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Pengelolaan dana infaq pada YKKAI Cabang Blitar dilaksanakan sesuai dengan urutan dalam manajemen yang meliputi perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan yang didalamnya terdapat proses penghimpunan dan pendistribusian dana infaq, serta pengawasan terkait proses penghimpunan dan pendistribusian infaq.

Implikasi pengelolaan dana infaq pada YKKAI Cabang Blitar sejauh ini telah meningkatkan kesejahteraan kaum dhuafa melalui pemberian produktif yang dapat membantu mereka mengembangkan usaha dan meningkatkan kesejahteraan mereka. Sedangkan implikasi pemberian bantuan konsumtif cukup membantu tetapi belum tentu kesejahteraannya meningkat karena menerimanya tidak setiap bulan dalam satu tahun.

Pengelolaan dana infaq dalam rangka meningkatkan kesejahteraan kaum dhuafa secara pengelolaan terhadap dana infaq telah sesuai dengan fungsi manajemen syariah hanya saja belum optimal pelaksanaannya karena masih kekuarangan SDM yang mumpuni dalam bidangnya, tetapi secara keseluruhan pelaksanaan pengelolaan infaq untuk meningkatkan kesejahteraan kaum dhuafa

sudah sesuai dengan prinsip-prinsip manajemen syariah walaupun masih belum bisa sepenuhnya profesional.

## **B. SARAN**

Setelah penelitian yang dilaksanakan oleh peneliti, maka dengan ini peneliti memandang perlu adanya beberapa saran untuk YKKAI Cabang Blitar sebagai berikut:

1. YKKAI Cabang Blitar perlu merekrut tambahan SDM yang dapat melakukan pembukuan terhadap laporan keuangan agar lebih sistematis dan terinci. Walaupun nantinya yang melakukan audit adalah pihak YKKAI Pusat, namun setidaknya agar mempermudah proses pengelolaan dana donasi dalam lembaga.
2. YKKAI Cabang Blitar perlu tambahan SDM yang bertugas menjadi koordinator pembinaan terhadap kaum dhuafa yang diberi bantuan produktif. Yang nantinya akan mengawasi bagaimana dhuafa tersebut menjalankan usahanya serta mengarahkan mereka menjadi donatur baru di lembaga jika kondisi mereka sudah jauh lebih baik dan mampu jika diarahkan.